

PERS

Naik Pangkat, Kabagops Polres Agam Disambut Tradisi Syukuran Yang Khidmat

Dina Syafitri - AGAM.PERS.OR.ID

Jan 2, 2025 - 16:03



Agam – Suasana haru dan penuh syukur menyelimuti jajaran Polres Agam pada Kamis (2/1/2024). Kabagops Polres Agam, Kopol Bezaluel Mendrofa, SH. MH, resmi menyandang pangkat baru sebagai Komisaris Polisi.

Kenaikan pangkat ini merupakan buah dari dedikasinya dalam menjalankan tugas sebagai abdi negara.



Untuk merayakan pencapaian ini, Polres Agam menggelar upacara kenaikan pangkat dengan tradisi yang sarat makna. Acara yang berlangsung di halaman Mapolres ini dihadiri oleh seluruh jajaran Polres Agam, mulai dari pejabat utama hingga bintang, serta pengurus Bhayangkari Cabang Agam.



Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat, SH. SIK., memimpin langsung upacara tersebut. Diawali dengan ucapan selamat kepada Kopol Bezaliel, suasana haru semakin terasa saat Kopol Bezaliel melakukan sujud syukur sebagai bentuk terima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Salah satu momen yang paling menyita perhatian adalah tradisi penyiraman air kembang. Air kembang yang disiramkan kepada Kopol Bezaliel melambangkan keharuman, keharmonisan, dan cinta kasih.



keluarga besar Polres Agam berharap, dengan kenaikan pangkat ini, Kopol Bezaliel dapat menjadi teladan dan terus berkarya untuk masyarakat.

"Penyiraman air kembang ini adalah tradisi khas Polres Agam yang memiliki makna filosofis yang sangat mendalam. Harapan kita, Kopol Bezaliel dapat terus berkarya, menjadi pemimpin yang inspiratif, dan mampu membawa perubahan positif bagi masyarakat." ulas Kapolres



Kenaikan pangkat ini bukan hanya sekadar kenaikan jenjang karier, tetapi juga merupakan amanah baru yang harus diemban dengan penuh tanggung jawab. Kompol Bezaliel diharapkan dapat terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Seluruh personel Polres Agam turut mengucapkan selamat kepada Kompol Bezaliel. Acara diakhiri dengan doa bersama dan sesi foto bersama sebagai tanda syukur dan kebersamaan.

Kenaikan pangkat ini tentunya menjadi motivasi tersendiri bagi Kompol Bezaliel untuk terus meningkatkan kinerja dan pengabdianya kepada masyarakat.



Selamat atas kenaikan pangkatnya, Kopol Bezaliel mendrofa!

(Berry).